



Mataró, 4 de Agosto de 2013

163 ANIVERSARIO de la FUNDACIÓN

XX CAPÍTULO PROVINCIAL CATALUÑA

MAÑANA de RETIRO: “Nos disponemos a escuchar y hacer lo que Él nos dice”

¿De qué mejor manera empezar nuestra fiesta fundacional? Celia Ron nos orienta el Retiro.

Nos DISPONEMOS dedicando la mañana a “cerrar los ojos para distinguir mejor, para saborear, para animar los sueños y alentar/alimentar lo imposible”.

Se nos invita a mirar la realidad queriéndola, aceptando cómo se nos presenta y a traspasarla, a mirar lo que no se ve, como María que también ve “más allá”.

Acabamos “refrescando la fidelidad, renovando la Alianza y el compromiso”





TARDE de CELEBRACIÓN en MATARÓ:

Viajamos en tren a Mataró, como tantas veces haría nuestra querida M. Alfonsa.

Al llegar, las hermanas de la comunidad nos esperaban con ilusión. Visitamos la habitación de M. Alfonsa y con una sencilla oración recordamos y pedimos por todo el Instituto: que sepamos estar atent@s a las necesidades de hoy adaptándonos en cada momento y realidad.

En la Eucaristía presidida por Pascual Piles, hno de S. Juan de Dios y concelebrada por el P. Gustavo de Comandante Fontana y todas nosotr@s, renovamos nuestro compromiso como Misioneras de la Inmaculada Concepción.

Al final de la celebración los laicos son enviados por Marisa Remírez en nombre del Señor, de toda la Congregación y a través de la mediación de las Hnas. Capitulares

Vivimos este momento con gran emoción y agradecimiento.





MOLTES GRÀCIES!!

(Fragmento del envío)

“Os envío a:

SER TESTIGOS DE LA FE en un mundo cada vez más secularizado.

POTENCIADORES DE VIDA más digna y humana, en los lugares donde estáis insertos, haciendo posible que el vino nuevo gestado en vuestros corazones llegue a los más débiles y desfavorecidos.

PORTADORES DE LA LUZ DE CRISTO que os impulsa a ser misioneros del mundo.

CONSTRUCTORES DE NUEVA HUMANIDAD haciendo posible que el Carisma Concepcionista se haga visible y creíble en los ámbitos de vuestras tareas, familias y entornos sociales, siendo humanos, misericordiosos y compasivos con toda persona.”

Arenys de Mar, 4 de Agosto 2013